

"CON PRESIDENTE BANZER TUVIMOS UN DIALOGO ABIERTO EN FUNCION DEL FUTURO"

Así lo aseguró el Mandatario chileno al referirse a su participación en una misa efectuada en memoria del ex Jefe de Estado boliviano Hugo Banzer.

El Presidente de Bolivia, Jorge Quiroga, agradeció especialmente la presencia del Presidente Lagos, destacando en ella un gesto "personal y humano".

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, a su regreso de Santa Cruz, Bolivia, donde asistió a una misa en memoria del ex Primer Mandatario boliviano Hugo Banzer, destacó el diálogo fluido que ambas autoridades tuvieron en torno al futuro de sus respectivas naciones.

"Con el Presidente Banzer desarrollamos un diálogo abierto, de cara a las necesidades de este siglo, no en función de temas del pasado, sino en función de temas del futuro", expresó el Jefe de Estado chileno, añadiendo que "me pareció importante rescatar en este momento lo que él planteó para mejorar las relaciones entre vecinos".

Junto con ello, el Presidente Lagos dijo entender que "en torno al Presidente Banzer la historia va a tener que decir su palabra, pero no soy yo, Presidente de Chile, encargado de juzgarlo".

Explicó también que "mi rol y el interés de Chile era que hoy día estuviera en Santa Cruz. Eso era lo que tenía que hacer como Presidente de Chile".

En cuanto a las declaraciones efectuadas por personeros del Partido Socialista y agrupaciones de derechos humanos, quienes cuestionaron su participación en la ceremonia fúnebre, el Presidente Lagos aseguró que "afortunadamente, en un mundo democrático, cada uno entiende lo que es su rol, y mi rol y el interés de Chile era que hoy día estuviera en Santa Cruz", reiteró. No obstante, dijo comprender y respetar puntos de vista distintos.

En tanto, el actual Jefe de Estado de Bolivia, Jorge Quiroga, agradeció especialmente la presencia del Presidente Lagos en la ceremonia fúnebre, destacando que "este gesto personal y humano a la memoria del general Banzer, de su familia y de nuestro país, nos honra".

A su llegada al aeropuerto de Viruviru, ubicado en Santa Cruz, el Presidente Lagos fue recibido por el Canciller boliviano, quien lo acompañó hasta la Plaza de Armas de esa ciudad. En ese lugar fue saludado con aplausos por el público presente, mientras se dirigía a la Prefectura que fue habilitada en esta ocasión como capilla ardiente.

Junto con el Presidente Quiroga, el Mandatario chileno dio sus condolencias a la familia del ex gobernante boliviano, y luego acompañó sus restos hasta la Catedral.

Al término del responso fúnebre y de los discursos, el Presidente Lagos se trasladó hasta el aeropuerto, para regresar a Santiago.